

COMMUNIQUE DE PRESSE

> Terrasses en scène : ORTHEZ : Vendredi 31 août : THE WOODEN PEARLS

Dans le cadre de la politique commerciale de la Communauté des Communes de Lacq Orthez, le groupe The Wooden Pearls se produira chez le Corral Café, à Orthez, le vendredi 31 août, à 20 heures à l'occasion du festival « Terrasses en scène ».

The Wooden Pearls formé depuis 2012, Céline, Steph et Gilles ont un répertoire bien complet : passant du rock, à de compositions originales en anglais, pêchues, énergiques, efficaces, et sans fioriture.